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Buenos días Honorables Concejales,
llamado a lista para la sesión del
hoy, lunes 12 de Mayo de 2014,

primer
día de

El Secretario General procede a hacer el
pri.mer llamado a lista e informa que han
respondido a lista seis (06) Honorables
Concejales, por lo tanto no hay quórum
decisorio.

El Presidente; No
decisorio, favor hacer
de 20 minutos.

habiendo
el segundo

quórum
llamado

Receso

El Presidente; Señor secretario, sírvase
hacer el segundo llamado a lista; se
procede a hacer la verificación de quórum e
informa que dieciséis (16) Honorables
Concejales, asistieron ha llamado a lista
por lo tanto hay quórum decisorio, señor
presidente.

El Secretario General procede a dar lectura
al orden del día:

ORDEN DEL DIA

1. LLAMADO
QUÓRUM.

A LISTA y VERIFICACIÓN DEL

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN,
DEL DIA.

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

CONCEJO DE_.._-_ _-
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4.HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5.ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE
ACUERDO No. 022 DEL 01 DE MAYO DE 2014 "POR
MEDIO DEL CUAL SE MODIFICA PARCIALMENTEUN
ACUERDO MUNICIPAL Y SE DICTAN OTRAS
DISPOSICIONES"

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

7.PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, Lunes 12 de mayo de 2014
Hora: 09:00 A.M.

Presidente.
H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Primer Vicepresidente.
H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

Segundo Vicepresidente.
H.C. RAUL OVIEDO TORRA

Secretario General.
FELIX MARINO JAIMES

2.CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN,
DEL DIA.
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El Secretario General informa que el orden
del día se ha aprobado.

En Secretaría General continúa
lectura del orden del día.

con la

El presidente, señor secretario por favor
informarle a la plenaria que Secretarios se
encuentran de la administración, señor
secretario por favor antes de continuar con
el orden del día.

El secretario, señor Presidente han
confirmado para la asistencia de esta
sesión la señora secretaria de hacienda, el
doctor Alberto Malaver, la doctora Tatiana
del pilar Tavera, el señor secretario de
infraestructura no pudo asistir porque se
encuentra en la ciudad de Bogotá y solicita
que se les dé un margen de espera para
asistir a esta sesión.

La presidencia,
presentes.

cuántos secretarios hay

El secretario,
llegado ninguno

en este momento
señor Presidente.

no ha

La presidencia, yo Vl al
favor la presidencia decreta

tesorero,
un receso.

por

INTERVENCION DEL H.C. DIONISIO CARRERO

Gracias señor Presidente, señor Presidente
para saludar a los Honorables Concejales y
al público presente; señor presidente es
para solicitarle permiso obviamente va a
haber un receso salir de la sesión, me
demoro por ahí unos 20 minutos, tengo una
pequeña cirugía y tengo que ir y luego
después de eso regreso a la plenaria señor
Presidente.
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El presidente, señor secretario por favor
tener en cuenta la solicitud del concejal
Dionisia, antes de continuar con el orden
del día, la presidencia, mientras llegan
los secretarios de despacho para darle
continuidad al orden del día, la
presidencia le solicita al secretario
llamar a los secretarios de despacho para
poder continuar con el orden del día, se
decreta un receso.

Receso.

El Secretario General; señor
quince (15) Honorables
asistieron a la verificación
existiendo quórum.

presidente
Concejales

del quórum,

La presidencia,
punto del orden
plenaria.

señor secretario en
del día se encuentra

qué
la

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

El Presidente;
Concej al Jaime
acta del día de

se designa
Beltrán para
hoy.

al
que

Honorable
revise el

Continúe señor
día.

Secretario con el orden del

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.
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Entonación de las estrofas del respectivo
himno.

5. ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE
ACUERDO No. 022 DEL 01 DE MAYO DE 2014 "POR
MEDIO DEL CUAL SE MODIFICA PARCIALMENTE UN
ACUERDO MUNICIPAL Y SE DICTAN OTRAS
DISPOSICIONES"

La presidencia, señor secretario verifique la
presencia de los secretarios de despacho para este
importante proyecto.

El secretario, señor presidente
presente la señora secretaria de
municipio, la doctora Tatiana del
asesora del despacho, se encuentra
doctor Efraín Alberto Sanmiguel y
presente el doctor Osear Villabona de
de infraestructura.

se encuentra
hacienda del
Pilar Tavera
presente el

se encuentra
la secretaria

INTERVENCIÓN
GUTIERREZ.

DEL H.C. EDGAR SUAREZ

Presidenta es para colocar en consideración
un impedimento que fue radicado en la
Comisión tercera, en Comisión segunda para
el trámite respectivo.

La presidencia; por favor dar lectura
carta de impedimento del concejal
Suárez.

a la
Edgar

Bucaramanga 1 mayo de 2014

Honorable Concejo municipal de Bucaramanga
Atentamente Félix Marino Jaimes caballero
Secretario General.

ASUNTO: Renuncia a ponencia.
De manera atenta a través del
escrito me permito manifestar
declaro impedido para participar

presente
que me
en los

CONCEJO DE_..~---_ -
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debates y en la votación del proyecto de
acuerdo número 022 de1 1 mayo 2014, por
medio del cual se modifica parcialmente un
acuerdo municipal y se dictan otras
disposiciones, asimismo manifiesto, que
renunClO por la misma razones a la ponencia
asignada en sesión plenaria el 1 mayo
2014.

RAZONES DEL IMPEDIMENTO: fundamento mi
impedimento en que considero que podría
existir interés, tanto directo como
indirecto, en la iniciativa en razón a que
formo parte procesal en una acción de
nulidad en la que se debaten temas
relacionados con los mismos que trata el
proyecto de acuerdo en mención. Lo anterior
para efectos que se den inicio al trámite
correspondiente en impedimentos en la
Comisión segunda permanente, de conformidad
a lo establecido en la ley y el reglamento
interno del Concejo.

Cordialmente;

Edgar Suárez
Presidente
Bucaramanga.

Gutiérrez
del Concejo Municipal de

INTERVENCIÓN DE LA H.C. SANDRA PANCHON.
Saludo. Presidenta considerando el oficio
cursado por el honorable concejal Edgar
Suarez Gutiérrez, para ser conocido por la
Comisión segunda, en la cual me permito
manifestarle que le dimos lectura al mismo,
para prácticamente no concluyendo por parte
de toda la comisión, la aceptación o no de
este impedimento, sin embargo teniendo en
cuenta que en plenaria, estamos los 19
honorables concejales, obviamente
exceptuándolo a él, pues si quisiera que
la jurídica del municipio, nos conceptuara
también sobre este impedimento que lo
establece y él se acoge al artículo 93 del
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reglamento interno del concejo municipal y
obviamente como presidenta de la Comisión
segunda, para que tengamos el soporte legal
por parte del municipio y de esta manera
pues tengamos la tranquilidad que el
honorable concejal no tenga después a
futuro alguna demanda al respecto, entonces
le pediría al favor presidenta para que la
jurídica del municipio nos diera también su
concepto, y de esta manera con el aval de
todos los Honorables Concejales poder
conocer si lo aprobamos o no.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO.
Saludo.
radiqué
doctora

Presidente. es en el mismo sentido,
ante la presidencia y ante la

Sandra, voy a leer el radicado.

Dr. Edgar
Concejo,
presidente

Suárez Gutiérrez Presidente del
doctora Sandra Lucía Pachón
de la Comisión segunda.

Referencia: proyecto de acuerdo 022 del
2014 por el medio del cual se modifica
parcialmente un acuerdo y se dictan otras
disposiciones, yo Christian Niño, en mi
condición de concejal de Bucaramanga, me
permito manifestar que me declaro impedido
por existir conflicto de intereses en el
estudio y aprobación del proyecto de
acuerdo de la referencia, teniendo en
cuenta que en su oportunidad demandé el
acuerdo que decretó el cobro de
valorización, agradezco su atención.
Atentamente;
Christian Niño Ruiz

Ya tiene la doctora Sandra
presidencia, ya está radicada la
entonces presidente le agradezco me
dar el concepto doctora Sandra,
Tatiana, gracias.

y la
carta,
puedan

doctora
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INTERVENCIÓN DE LA H.C. SANDRA PANCHON.
Gracias Presidenta, manifestarle que este
oficio pues lo recibí el día de hoy, por
parte del concejal Christian Niño Ruiz y
considerando de que ya son dos impedimentos
los que se presentan para que la doctora
Tatiana también los conceptúe en el caso
particular del honorable concejal Christian
Niño Ruiz donde el secretario le pediría
que ya lo ha leído y usted pueda pues
darnos su concepto.

La presidencia; secretario dar lectura, hay
que dejar constancia jurídica, la jurídica
del Concejo se encuentra en la Procuraduría
en representación del Concejo frente a las
demandas que tiene el Concejo y el
municipio en unas conciliaciones, perdón no
tenía claridad, es conciliaciones en
representación del Concejo de la Ciudad,
por eso no puede estar presente en el día
de hoy; por favor darle lectura señor
secretario.

Bucaramanga 12 mayo 2014

Dr. Edgar Suárez Gutiérrez
Presidente Concejo de Bucaramanga

PREFERENCIA: proyecto de
del 2014 por medio del
parcialmente un acuerdo
disposiciones.

acuerdo número 022
cual se modifica

y se dictan otras

Christian Niño Ruiz en mi condición de
concejal de Bucaramanga, me permito
manifestar que me declaro impedido por
existir conflicto de intereses en el
estudio y aprobación del proyecto de



acuerdo
cuenta
acuerdo

FOLIO 10
de la referencia, teniendo

que en su oportunidad demande
que decretó el cobro

en
el
de

valorización,
atención.

agradezco su especial

Atentamente;

Honorable concejal Christian Niño Ruiz.
Partido de la U.

Ha s i do
concejal

leído el impedimento del honorable
Christian Niño, señora Presidenta.

INTERVENCIÓN DE LA DOCTORA TATIANA TAVERA.

En principio empiezo por manifestar que se
trata, el tema relacionado con los
impedimentos es un tema netamente de la
órbita interna de la corporación, sin
embargo dada la condición que ustedes han
manifestado voy a manifestar
respetuosamente dentro del marco del
reglamento interno que rige la corporación
el tema de los impedimentos, es un tema que
de por sí no está suficientemente preciso y
se señalan al respecto que es un tema que
debe ser conceptuado por parte de la
Comisión segunda como lo acaba de hacer la
presidenta de la respectiva Comisión y que
es un tema que debe ser votado por la
plenaria de la corporación es decir que la
decisión del mi smo radica en últimas en la
plenaria de la corporación es básicamente
el marco que establece el reglamento
interno y no da otras condiciones, otras
estipulaciones en la materia.

La presidenta,
el impedimento
Edgar Suárez.

1a re 1a ció n de
expuesto por el

la plenaria
concejal es

DE..._-
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INTERVENCIÓN DEL H.C. URIEL ORTIZ.
Saludo. Presidenta yo creo que este es un
proyecto de gran impacto para la ciudad de
Bucaramanga, donde se va aliviar unas
cargas que aquí en el mismo Concejo pues
nosotros aprobamos, fue aprobado por cas i
todos los concejales de ese entonces a
excepción del compañero Celestino Mojica y
Pedro Nilson Amaya, todos los demás
concejales aprobamos este proyecto de
acuerdo que en su momento lo veíamos y
todavía lo sostengo es de beneficio para la
ciudad de Bucaramanga. Presidenta yo
comparto, yo tengo una frase que dice que
no sé si es mía o no sé de dónde la tome en
el sentido de que cada persona, el miedo de
cada persona es distinto al de todos, Sl

algunos a veces son más arriesgados en unos
temas, otros en otros temas acá en el
Concejo y siempre he apoyado los
impedimentos, porque yo creo que cada
compañero pues cuando cree que está
impedido pues se le debe apoyar porque esa
es su forma de ver en su momento el
proyecto, de todos modos Presidenta yo creo
que no se debería votar estos impedimentos
aquí en plenaria, porque de pronto
estaríamos en curso y nosotros no hicimos
el trámite de esos impedimentos por la
Comisión segunda, que es donde deben pasar
estos impedimentos y es la Comisión segunda
la que debe presentar la ponencia al
Concejo de esos impedimentos, la Comisión
segunda es la que debe decir si está de
acuerdo con esos impedimentos y la plenaria
votarla porque si las votamos, eso es como
votar un proyecto sin haberle hecho el
trámite en la Comisión, en el primer debate
entonces estaríamos nosotros en curso en
ese tema, entonces yo le pediría presidenta
yo sé que no es tema de la jurídica del
municipio y ahí Sl le comparto su
precisión, sería bueno que lo m rraran
ustedes porque yo estoy de acuerdo con los
impedimentos, de acuerdo en el sentido de
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que cada cual pues dicen que impedimentos,
porque si fuera por esos impedimentos, pues
yo también estaría impedido para votar este
proyecto, porque yo estoy demandado
Presidenta, así como unos demandan otros
son demandados, yo estoy demandado por ese
proyecto de acuerdo, pero yo creo que ese
proyecto de acuerdo, beneficia a todos los
ciudadanos en igualdad de condiciones,
entonces por eso hoy no le tengo temor de
votar, entonces por eso presidencia, antes
de hacer la votación acá de la plenaria le
pediría más bien como una salvación
salomónica, que cada concejal se retire si
cree que está impedido pero que no nos haga
votar eso, pues yo lo votaría negativo
porque es la Comisión segunda la que debe
presentar la ponencia de impedimento,
entonces presidenta analícenlo, mírenlo y
la idea es que este proyecto pues salga
adelante, y nadie lo quiere mi.r a r , no es
otra cosa de este proyecto sino que salga
adelante, que salga adelante de acuerdo al
reglamento y de acuerdo a la ley para que
después pues tampoco sé envolate que el
proyecto; muchas gracias señora Presidenta.

INTERVENCIÓN DEL H.C. HENRY GAMBOA.

Saludo. Haber Presidenta, yo creo que todos
los 19 concejales tenemos interés en
aprobar este proyecto, es un proyecto que
tiene unas ventajas muy importantes, para
todos los bandos, estamos aliviando el
bolsillo de los Bumangueses e igualmente
estamos contribuyendo para que se agilice
el recaudo de la contribución y sobre todo
disponer de los recursos para poder iniciar
inmediatamente estas obras que las necesita
Bucaramanga, yo considero que sí es viable,
lo pongo a consideración pues que se
suspenda hoy la aprobación de este
proyecto, se cite a Comisión segunda y se
traiga la ponencia de la Comisión segunda y
mañana que se revise el reglamento y mañana

~ONCEJO.·DE.....~.- .
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se aprueba la ponencia y entramos en
trámite del proyecto, Sl realmente están
impedidos o no, eso lo analiza
profundamente la Comisión segunda, entonces
que hoy mismo se cite Comisión pues porque
Comisión segunda no definió nada, entonces
que hoy definan y que mañana traigan la
ponencia, entonces se tramiten los
impedimentos si es procedente y de
inmediatamente entrar a la votación del
proyecto, eso era todo Presidenta muy
amable.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CLEOMEDES BELLO.

Saludo. Presidenta, mire el conflicto de
intereses, tiene pues un análisis muy
técnico jurídico aquí y necesitamos
también que la jurídica del Concejo nos dé
un concepto directamente la jurídica del
Concejo, porque este es un tema del Concejo
de la ciudad, la jurídica del municipio,
gracias por ayudarnos a sacar adelante este
importante proyecto, éste es un concepto
que vale para el proyecto como tal y no
para el impedimento que se está pidiendo,
que es por parte de los concejales y mire
presidenta, hay que tener en cuenta también
que aquí hay muchos compañeros que no
votaron la valorización y no son solamente
los que se nombraron sino hay muchos más,
inclusive los mismos concejales nuevos que
están hoy aquí del Concejo de la Ciudad que
tampoco tuvieron la oportunidad de esa
dicha de votar la valorización, entonces,
hay muchas cosas que debemos aclarar y yo
creo que a buen hora vamos a aprobar este
importante proyecto, porque éste es un
proyecto que va a beneficiar a los
usuarios, y va a beneficiar también a los
usuarios de Bucaramanga, porque estas obras
no se pueden parar y como no se pueden
parar tenemos que darle una solución y la
solución es lo que está presentando la
administración en común acuerdo con el
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Concejo de la Ciudad, pero mire doctora
Tatiana para que lo analicemos junto con la
jurídica del concejo, que debe llegar en el
transcurso del día, después de que se
presente en la Procuraduría Y hay una
sentencia del Concejo de estado de abril 28
del 2004, del magistrado ponente Flavio
Rodríguez, con radicación 1572 Y en los
apartes de esta habla y que debernos tenerla
en cuenta, porque yo creo que así corno
decía el compañero Henry, ojalá que todos
los 19 con cejale.s podamos vo tar este
proyecto, ojalá que todos los 19 concejales
apoyemos porque es que a la larga, esto es
unas obras de interés general para la
ciudad de Bucaramanga Y que, seamos todos
los 19 concejales los que apoyemos este
terna, y por eso en los apartes de la
sentencia dice: en la sentencia dice, que
le voy a leer; podría obtener provechos
indebidos para sí o para terceros es decir
evitar hacer intereses que no sean los
relativos a él bien común o que la inter
solidez de sus decisiones comprometan o
distorsionen por motivos personales o
particulares, se trata así, de un asunto
inherente al fuero interno, bueno, aquí
habla del congresista, para llevarlo pues,
sería del concejal o del diputado, en un
aspecto esencialmente subjetivo, el de
existir o no ser manifestado conforme al
reglamento da lugar a la recusación
fundamento, de allí que el fundamento Y el
impedimento radica en que, el conflicto de
intereses afecta la transparencia de la
decisión, para el caso de la motivación del
voto, en efecto en toda decisión debe haber
en forma inequívoca un sólo interés, que es
e1 inter és gen eral., do ctora Tatia na, debe
haber un solo interés, que es el interés
general por la ley, por lo tanto en el caso
del conflicto se mezcla, el interés privado
y el público, con lo cual queda en duda
cual es el interés dominante, en que el
impedimento evita que la decisión será

'~__. ' ..
.. t3t .. CEJO.DE
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determinada por el interés particular en
detrimento por interés público, aquí es muy
claro, que es un interés general, porque
aquí lo que se está favoreciendo no es un
interés particular, sino un desarrollo de
unas obras para la ciudad de Bucaramanga, y
que ya hay un proyecto aprobado y hay una
valorización aprobada y lo que le estarnos
es quitando el palo a la rueda, para que la
gente pueda acceder al pago para
desarrollar estas obras que se necesitan en
la ciudad de Bucaramanga, entonces esto es
una sentencia del cual yo creo que en el
día de hoy corno propone el honorable
concejal Henry Gamboa, es de analizarla y
mirar si se pueden aprobar estos conflictos
positivo o negativo, porque si nosotros en
la Comisión darnos la ponencia y se pueden
aprobar negativamente, darnos la oportunidad
de que participen todos los 19 concejales,
porque aquí de una u otra forma estarnos
impedidos algunos demandados y otros por
demandantes, entonces yo creo que aquí lo
que necesitarnos es sacar adelante este
proyecto y si podernos mirar que todos
participemos, analicémóslo de esta manera
utilizando la sentencia que está aquí
prácticamente sobre la mesa, gracias señora
Presidenta.

INTERVENCIÓN DEL R.C. WILSON RAMÍREZ.

Saludo. La bancada de cambio radical pues,
obviamente en el pasado, cuando se aprobó
la valorización en el municipio de
Bucaramanga, votó negativamente, es decir,
ni el concejal Edgar Suárez, ni Wilson
Ramírez votaron la valorización en el
municipio de Bucaramanga, pero en el terna
de este acuerdo municipal, que es para
darle un alivio a todos estos 125,000
propietarios de la ciudad de Bucaramanga,
nosotros tenernos el interés de analizar
bien el proyecto y definitivamente
ayudarle a la gente de la Ciudad de
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Bucaramanga, señora Presidenta, pero sería
importante de que, se haga el procedimiento
corno es y no vayamos nosotros a viciar
este acuerdo que se necesita y se pierda
todo un trabajo que se ha venido
realizando, señora Presidente, entonces yo
si invito muy respetuosamente a que en el
terna de los impedimentos, si el
procedimiento se hizo desde la Comisión, Sl

el reglamento interno lo prevea frente a
este terna y no va a viciarse el acuerdo
municipal, yo estaría de acuerdo que se le
dé el trámite del mismo, pero si en el
reglamento interno y en la ley y
efectivamente no se pasó en la Comisión,
pues que sea devuelto y se le dé el trámite
en unos dos días todavía tenernos tiempo de
sesiones extras para que podamos hacer de
ese acuerdo una realidad y que el
procedimiento que nosotros vamos a realizar
este acorde y ajustado a la norma y a la
ley señora Presidenta, pero yo creo que
aquí ya se manifestó una proposición frente
al terna de los análisis de los impedimentos
y en el análisis de que no vayamos nosotros
a viciar este acuerdo que está esperando la
gente en la Ciudad Bucaramanga por lo demás
muchas gracias señora Presidenta.

INTERVENCIÓN DE LA H.C. SANDRA PACHÓN.
Gracias Presidenta, mire presidenta yo
estaba escuchando atentamente al honorable
concejal Uriel Ortiz y yo estuve muy atenta
también por la web porque no pude asistir
el día que se estudió en la Comisión
primera este proyecto de acuerdo, y Vl que
toda la bancada del partido liberal estuvo
presente, cuando hablo de todos de la
Comisión primera y también de la Comisión
segunda estuvo el honorable concejal Uriel
Ortiz y la honorable concejal Sonia Smith
Navas creo que también estuvo después el
doctor Cleomedes, pero entonces aquí se
estudió en Comisión primera y se habló del
impedimento del honorable concejal Edgar
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Suárez Gutiérrez, estuve muy atenta
intervención que hizo doctora Tatiana

a la
usted

en Comisión primera en donde precisamente
soportaban el impedimento frente a que
existían todos los procesos digamos
jurídicos en él tanto coincidía el
municipio, asimismo el conceJo municipal lo
jurídicos y que sobre ese aspecto en la
Comisión primera, bueno alguien hablo acá
de la parte jurídica donde no tenía ningún
impedimento obviamente lo consideraba,
perdón donde consideraban el impedimento y
de esa manera se estudió el proceso en
Comisión primera este proyecto de acuerdo,
sin embargo, lo digo por mis compañeros de
la Comisión segunda que debieron haber de
pronto manifestado que no se había podido
estudiar en la Comisión primera
considerando de que precisamente no se
había dado esta ponencia por parte de la
Comisión segunda, sin embargo todo es
factible de mejorar y obviamente tendremos
que hacer la Comisión segunda teniendo en
cuenta que hoy presenta el honorable
concejal Christian Niño Ruiz un
impedimento, lo radica con fecha de 12 mayo
y estaríamos en la misma situación, tanto
para estudiar lo del honorable concejal
Edgar Suárez, como para también estudiar lo
relacionado conceptuar lo del honorable
concejal Christian Niño Ruiz, como
presidenta de la Comisión segunda si
considero que tenemos que llenar ese
requisito que plantea el reglamento interno
del Concejo municipal y obviamente la idea
es que primero hagamos esta Comisión que la
citaremos prácticamente después de
terminada esta plenaria y entraríamos les
pido al favor de cinco minutos después de
la plenaria haríamos la citación para que
tocáramos de una vez este punto de los
impedimentos, Presidenta muchas gracias.
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INTERVENCIÓN DEL H.C. DIEGO ARIZA.

Saludo. Bueno señora presidenta, yo creo
que no hay duda de que por procedimientos
internos se requiere lógicamente de que el
día de mañana continuemos con el estudio de
este importante proyecto de acuerdo que
como lo ha manifestado muchos concejales
les va a brindar un alivio a todos los
contribuyentes para que con ese 50% puedan
mitigar ese costo de la valorización, pero
señora Presidenta nosotros también doctora
Marta como presidenta de la Comisión
primera, hicimos un debate importante en la
Comisión primera doctora Marta Antolínez,
le dimos un estudio e hicimos muchas
preguntas a la administración municipal,
presentamos muchas inquietudes con
referencia a este proyecto de acuerdo,
entonces qué bueno que si hay el plazo de
un día más para que podamos darle la
aprobación a este proyecto importante
doctora Marta, pues podamos el día de
mañana poder contar con una información
completa y precisa de esas inquietudes que
se generaron en la Comisión primera doctora
Marta, que fueron las inquietudes que
nosotros presentamos cuando leímos la
aprobación, y doctora Marta, una de esas
inquietudes fundamentales honorables
concejales es el día de mañana poder tener
realmente la claridad sobre todos los
costos que genera la valorización, sobre
cuáles son los costos de los cuatro
intercambiadores, porque eso genera de una
u otra manera honorables concejales
confianza en la ciudadanía Bumanguesa, de
cuál es la actualización de los costos de
cada intercambiador, de que de una u otra
manera sabemos que por vía valorización no
se ha recaudado en este momento un solo
peso Dra. Marta y ya hay construido un
intercambiador, de que el municipio ha
tenido que asumir con recursos propios
muchas de las obras que ya han venido
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avanzando, tanto en la avenida Quebrada
seca con carrera 15, pero que también
podamos tener un balance completo y preciso
de las obras de valorización para, saber el
costo total, la actualización, poder saber
cuánta plata se va recaudar con el proyecto
que se va aprobar el día de mañana y poder
saber el saldo de qué manera se va a
financiar porque el artículo tercero Dra.
Marta, trae el tema de los empréstitos que
se van a autorizar también al señor alcalde
para poder sacar adelante las licitaciones,
entonces que uno señora Presidenta
reiterarle a la administración municipal
que en el día de mañana inclusive en la
misma aprobación de la ponencia podamos
tener esa información completa y podamos
entrar en materia de discusión en todo lo
que tiene que ver con las cifras y la parte
financiera de las obras de valorización,
entonces yo quisiera reiterar nuevamente
eso señora Presidenta, fueron temas que se
tocaron en la Comisión primera, y que ojalá
el día de mañana estén claros para la
aprobación total del proyecto, gracias
señora Presidenta.

La presidenta, a usted honorable concejal,
no es la discusión del tema, pero la
secretaría de jurídica y la Secretaría de
hacienda, tomará atenta nota de esa
apreciación; se pone en consideración la
suspensión del proyecto de acuerdo
presentada por la concejal Sandra pachón y
el concejal Henry Gamboa; lo aprueba el
Concejo.
Se invita a la Comisión, de la presidenta
de la Comisión del plan para que cite a la
Comisión para debatir y dar cumplimiento
con el artículo 93 del reglamento interno
numeral 21, continúe señor secretario.
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El secretario, ha sido aprobado la
proposición de suspender la discusión del
proyecto de acuerdo señora Presidenta.

6. LECTURA DE COMUNICACIONES.

La Secretaría General informa que no hay
comunicaciones.

El Secretario General procede a continuar
con la lectura del orden del día.

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS

La Secretaría General
proposiciones, por lo
día se ha agotado.

informa que no
tanto el orden

hay
del

La Presidencia procede a levantar la sesión
e informa que se cita para el día de mañana
a las siete de la mañana, queda notificada
la administración municipal.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se
en plenaria.

su aprobación

El presidente, ¿~~::;;...

CHRIS

FELIX MARINO

El secretario general,

Elaboró: GIO RUBIANO
Reviso: JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ
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